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		Abstract

		French Abstract: Nous avons vu que les travaux de ceux qui, comme Leontief, Samuelson ou Solow, ont rejeté la macroéconomie d’équilibre général à agent représentatif et son hypothèse d’anticipations rationnelles, ne sont pourtant pas étrangers au cheminement qui a conduit à l’émergence et à l’imposition de cette approche. À partir des questions méthodologiques examinées dans cet essai, nous pouvons avancer quelques spéculations (informées) sur la manière dont les travaux de Leontief, Samuelson et Solow ont involontairement contribué à l’émergence des modèles DSGE, voire l’ont rendu possible. Ceci mettra en lumière, dans le cas de Samuelson et de Solow, la fragilité et les contradictions auxquelles conduisent le critère de testabilité et la notion de « réalisme » de la théorie. 

English Abstract: In this essay, Wassily Leontief et la science économique (ENS Editions, 2019), we saw that the work of those who, like Leontief, Samuelson or Solow, rejected general equilibrium macroeconomics with a representative agent and its hypothesis of rational expectations, were nevertheless not unrelated to the path that led to the emergence and the flourishing of this approach. From the methodological issues examined in this essay, we can advance some (informed) speculations as to how the work of Leontief, Samuelson and Solow unwittingly contributed to the emergence of DSGE models, if not made it possible. This will bring to light, in the case of Samuelson and Solow, the fragility and the contradictions to which the testability criterion and the notion of "realism" of the theory lead. 
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